

La journée mondiale de l'environnement est célébrée à Cuba



La Havane, 5 juin (RHC).- La Journée Mondiale de l'Environnement a été célébrée par un meeting national dans la province d'Artemisa.

Des distinctions ont été remises à des personnes et à des institutions qui se sont fait remarquer dans la protection de l'environnement.

La responsable de la Science, de la Technologie et de l'Environnement de ce territoire, Yaima González, a précisé que ce territoire de l'Ouest de notre pays a été choisi comme siège du meeting de célébration en raison des progrès faits dans ce domaine.

Yaima González a relevé que la surface boisée a augmenté de 20% à Artemisa, ainsi que les zones protégées et que les zones affectées par des incendies forestiers ont également diminué.

Des expositions et des foires pour les enfants, des présentations de livres, des rencontres de cercles de loisirs, des ventes de produits écologiques ainsi que des activités culturelles et sportives sont au programme des célébrations.

À propos de cette célébration , Ramón Pis, directeur du centre de recherches sur l'économie mondiale a déclaré à notre station de radio :

«À l'occasion de la Journée Internationale de l'Environnement il est important de relever que les tendances de l'évolution, tant de l'économie mondiale que de la situation en général, des différents écosystèmes du monde révèlent que, loin d'avancer, en termes de protection et de préservation de la qualité de l'environnement, nous avons encore de grands défis à relever. Celui du changement climatique est probablement l'un des plus évidents, celui dont on parle le plus et celui qui préoccupe le plus le monde en général actuellement. Mais il ne s'agit pas seulement du changement climatique. Il y a toute une série de problèmes globaux et régionaux qui affectent la vie et qui peuvent compromettre sérieusement l'avenir de l'économie mondiale et surtout des pays les plus vulnérables et pauvres : les pays sous-développés ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58410-la-journee-mondiale-de-lenvironnement-est-celebree-a-cuba>



Radio Habana Cuba